



# «La investigación nos viene muy bien para potenciar las titulaciones»

El vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, participó en la Politécnica en una jornada informativa sobre financiación

• El representante universitario destacó el trabajo que se realiza en el campus abulense, donde «los jóvenes de Ávila están muy motivados en el emprendimiento».

BEATRIZ MAS / ÁVILA

Si es importante la oferta educativa que se hace en la universidad, también lo es el trabajo investigador que se realiza, para el que siempre hay que estar atento a las diferentes líneas de ayudas que existen para que los proyectos lleguen después a las empresas.

Además, estos fondos y la investigación «nos viene muy bien para potenciar las titulaciones que tenemos aquí en Ávila y los grupos de investigación», según explicó el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado Rodríguez.

El representante universitario acudió a la Escuela Politécnica Superior de Ávila para participar en la Jornada Informativa sobre financiación de Proyectos Cooperativos de Investigación y Transferencia en colaboración con el sector empresarial. Una cita que reunió el mundo de la universidad y la empresa, con el objetivo principal de facilitar a la comunidad universitaria el acceso a la información para poder presentar proyectos de investigación, así como fomentar la presencia de la USAL en este tipo de propuestas. Para ello se ofreció una visión actualizada de las posibilidades de financiación de proyectos de investigación y transferencia en colaboración con empresas en diferentes



Intervención del vicerrector de la USAL en la Escuela Politécnica. / LOLA ORTIZ

programas que ofrece el Minetur, el CDTI o la ADE.

Poco antes de comenzar la jornada, el vicerrector de la USAL destacaba el potencial investigador que existen en las escuelas universitarias abulenses, no sólo en la Politécnica, sino también en Educación y Turismo y en Enfermería. En este sentido destacó la labor de los grupos de investigación y el hecho de que se haya puesto en marcha en el campus abulense un centro de emprendimiento. «Los jóvenes de Ávila están muy motivados en el emprendimiento de todo tipo», aseguró.

Para ello se hizo una revisión de las diferentes líneas de financiación que existen, incluyendo

Con la  
financiación se  
pueden transferir  
productos y  
servicios que se  
están investigando

fondos europeos, unas propuestas «muy interesantes para proyectos de investigación» y que además presentan «líneas muy abiertas para cualquier tipo de proyectos».

Esta financiación sirve para

trabajar en transferir «productos o servicios en los que se está investigando» y que pueden llegar así a las empresas que tienen determinadas demandas y que pueden encontrar interesantes los trabajos que se están haciendo en la universidad. Así también se «puede generar más empleo, contratos para investigadores y más recursos», aseguró el representante de la USAL.

Respecto al trabajo de investigación que se realiza, destacó que, según el último informe, la USAL es la quinta universidad con más transferencia del conocimiento inducido, generando 37 millones de euros, algo que lo que se pretende seguir trabajando.